

Pressemitteilung

Sparkasse Kinzigtal empfängt Erfolgs-Trio des SC Hausach / Spende für die Jugendarbeit des Ski-Clubs

Hausach/Haslach, 5. Juni 2023

„Das war eine unglaubliche Leistung. Der Ski-Club Hausach, aber auch die komplette Region und hier vor allem die Radfahrbegeisterten sind mit Sicherheit sehr stolz auf Sie und auch Sie können stolz auf Ihre Leistung sein“, betonte Carlo Carosi, Vorstand der Sparkasse Kinzigtal. Gemeinsam mit der Hausacher Kundenberaterin Sarah Strach hat er die drei erfolgreichen Mountainbiker des SC Hausach, Felix Klausmann, Stephan Mayer und Marlon Uhl, mit ihrem Trainer Alfred Klausmann und dem SC-Vorsitzenden Augustin Wölfle im Mai zu einem Empfang in die Sparkasse nach Haslach eingeladen.

Die drei Sportler hatten Mitte April in Hausach Geschichte geschrieben: Sie belegten die ersten drei Plätze der Deutschen Meisterschaften im Cross-Country Eliminator (XCE). „Drei Jungs aus einem Team und dann noch bei einem Heimrennen in Hausach. Schöner kann man ein Drehbuch für diesen historischen Sieg nicht schreiben. Herzlichen Glückwunsch zu diesem Wahnsinns-Ergebnis“, sagte Carlo Carosi, der die Mountainbiker mit einem im wahrsten Sinne des Wortes goldenen Geschenk überraschte. „Der größte Erfolg eines Sportlers ist die Goldmedaille – auch wenn es die Goldmedaille bei diesem Rennen nicht gab, von uns gibt es heute Gold“, so der Vorstand. „Und Gold ist auch eine sehr gute Wertanlage“, ergänzte Sarah Strach.

Auch für den Ski-Club Hausach gab es ein Geschenk. „Denn eins ist sicher: Dieser und die zahlreichen weiteren Erfolge des Vereins in den vergangenen Jahren wären nicht möglich gewesen, wenn da nicht ein so aktiver und engagierter Verein wie der Ski-Club Hausach dahinter stehen würde“, erläuterte Carlo Carosi. Er überreichte dem Vereinsverantwortlichen Augustin Wölfle einen Spendenscheck in Höhe von 500 Euro für die Jugendarbeit. „Das ist gut angelegtes Geld und soll Sie auch in Zukunft dazu animieren, sich weiter zu engagieren.“

„Wir drücken Ihnen und allen SC-Mountainbikern weiter die Daumen und freuen uns schon darauf, mit Ihnen die nächsten Erfolge zu feiern“, betonte Sarah Strach. Die jungen Sportler sagten zu, sich weiter ins Zeug zu legen.

Seite 2
Pressemitteilung, 5. Juni 2023



Bildunterschrift: Carlo Carosi (von links), Augustin Wölfle, Marlon Uhl, Stephan Mayer, Felix Klausmann, Alfred Klausmann und Sarah Strach.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de